

令和四年度 新入社員内定式行われる！

今年も多くの内定者が集まりました

千葉の幕張にある「ホテルサ・マンハッタン幕張」の会場で来年少に入社している新入社員の内定式が十一月二日（火）に行われました。三十四名の内定承諾者のうち二十九名の皆さんが参加していただきました。新社会人として希望に満ちた式となりました。

季節は晩秋となり、紅葉もこれから一段と色を増していく季節です。そんな中、十一月二日（火）に田中電子株式会社

の令和四年度新入社員の内定式が行われました。会場は、ホテルサ・マンハッタン幕張です。

この日までの内定承諾者総数三十四名のうち二十九名の方が参加しました。会場は、コロナが落ち着いた

いたとはいえまだまだ感染リスクもあるという中で、万全な感染対策のもと開催されました。



会場の入り口には、新たに人材開発部に異動となった白川さんが、笑顔で内定者の皆さんを受けました。



コロナ感染対策としてテーブルにはアクリル板のパーテーションが設置され隣の距離もとってあります。



参加者数からみると、会場は大変広く感じますが、厳かな雰囲気を感じたという儀式としてはまさにぴったりフィットしている感じはしました。新たに社会人となる皆さんは、きつと緊張していたのではないかと思います。

おしゃれにアフタヌーンティー懇親会



全員での集合写真です

緊張の中、内定式が始まりました。社長から内定者の皆さんへ挨拶です。田中電子から新社会人としてスタートする皆さんとの出合いを大切にして、仕事を通じて皆さんが人として成長することを応援していく思いが込められています。そして内定者の皆さんがひとりづつ自己紹介をしていきました。ちょっと前までは、内定式といったらアルコールで乾杯というイメージでしたが、このコロナ禍においてはそれが難しいですね。そこで、当社ではお茶とスイーツのアフタヌーンティという場になりました。ちょっと気取ってアフタヌーンティでの歓談でしたが、とても健全な懇親会だと感じました。

皆さんの興味を聞いているとバンドを結成して音楽活動をしていたという方が数名いましたね。音楽のジャンルは、詳しくはわかりませんが同じ趣味を持つているという事で連帯感も増すのでしょうか。また、同じ大学の出身だということ事が、懇親会の中でわかったという方もいらっしゃいましたね。学部が違

うので実際にあったことはなかったでしょうが、これも縁ですね。今回、参加した方の中で二名、岩手県と宮城県在住の方もいらっしゃいました。遠路はるばる内定式に参加していただきありがとうございます。

来年少の入社までまだ、時間があります。学生生活でやり残したことをやってみようとか社会人となるので自己啓発の本を読んでみようとか人、それぞれでしょうが、時間を有効に使ってほしいものです。最後に皆さんとはLINEを交換して集合写真を撮って閉会となりました。今年も無事に内定式を終了しました。来年少四月の新入社員は、昨年を超える人数となるでしょう。五十店舗体制を支える人材が揃ってきました。本日、内定式に参加したみなさん、そして先輩社員のみなさん、全員が同じ方向を見てビジョン達成に邁進しましょう！

